



CORTES GENERALES

TRIBUNAL DE LA OPOSICIÓN PARA LA PROVISIÓN
DE PLAZAS DEL CUERPO TÉCNICO-ADMINISTRATIVO

NOTA SOBRE ELEVACIÓN A DEFINITIVA DE LA PLANTILLA DE RESPUESTAS DEL PRIMER EJERCICIO DE LA OPOSICIÓN AL CUERPO TÉCNICO-ADMINISTRATIVO DE LAS CORTES GENERALES

En cumplimiento de lo previsto en la norma séptima, apartado 6.1º de la convocatoria de Oposición al Cuerpo Técnico-Administrativo de las Cortes Generales (turnos libre, restringido y de discapacidad), el Tribunal que ha de juzgar dicha oposición, en su reunión de 18 de junio de 2019, una vez resueltas las reclamaciones planteadas a las preguntas del primer ejercicio sin que proceda la anulación de ninguna de ellas, eleva a definitiva la plantilla de respuestas publicada al día siguiente de la celebración del citado ejercicio.

Palacio del Senado, a 18 de junio de 2019.

LA SECRETARIA DEL TRIBUNAL

María Luisa Molina Ruiz